

「冬休み 子ども下水道たんけん！」

開催しました！

12月25日（水）に厚木の杜で「冬休み子ども下水道たんけん」を開催しました。

厚木の杜では、定期的に子ども下水道たんけんを開催しております。下水道の体験活動を通して、下水道の役割や大切さについて楽しく学んでいただきました。今回の子ども下水道たんけんでは、21名の方にご参加いただき、普段入ることのできない下水道管を探検したり、屋内にある

透明な配管を使って、つまり除去等の体験をしてもらいました。興味津々に説明を聞き、一生懸命取組んでくれました。

また、クリスマスリース作りも行いました。厚木の杜のどんぐり等も使い、楽しそうに作っていました。普段意識することが少ない下水道ですが、下水道について考えるきっかけになれば嬉しいです。



下水道たんけんの様子だよ！



体験活動を行っている
厚木の杜のご紹介

Kankyoseisei.or.jp



東屋
遊歩道にある、見晴らしの良い展望休憩所です。厚木の景色を楽しむことができます。東屋でゆっくりとした時間を過ごしてみたいかがでしょうか？

YouTubeチャンネル
「おまじょんと水のおはなし」

第5話 下水道の入りぐち、マンホールのひみつ！



YouTube 動画はコチラ

https://www.youtube.com/channel/UCWKNiWY3aaX3JjSg_YoKA